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尖锐湿疣患者的心酸自述
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得了性病会有多痛苦？请看一个尖锐湿疣患者的心酸自述

　　一位男生，与几个网友约会，不料染上性病，然后瞒着亲友同事，花光积蓄，痛苦接受治

疗，甚至一度想自杀，然而不忍抛下父母，只好默默承受病痛的折磨。这篇文章，就是这位男

生的心酸自白。
　　孟子曰：恻隐之心，人皆有之。所以，冒昧祈请善良的人们，在看到此文时，能否念诵三

声阿弥陀佛与观世音菩萨圣号，并作为祝福，回向给文中的主人公和另外几个病友，愿他们早

日康复，并永断邪淫!谢谢大家了，阿弥陀佛!
　　今年2月中旬在医院检查发现尿道口有一针尖大小的尖尖,当时做了激光打掉了(做时不太痛,
只有一点刺痛感),几天后伤口很快好了,但是一个星期后,原来长尖尖的旁边一点又长了一个小针

尖,又用激光打掉了,过了十几天,又复发了,又打掉了,然后又长了,这样,一步步慢慢就到了尿道口

里了(要用手扒开才能看见),反反复复大概七八次,每复发一次,人的精神就崩溃一次,就像跌入无
底的深渊,其间几欲自杀.
　　一个半月前到中山三院检查(以前一直是在省人民医院看的),包皮上有两粒,尿道口也有,我很

害怕尿道里面有,就让医生仔细检查了,很不幸的是,医生说尿道里面也有,大概25px左右,然后医生

就给尿道里面做了微波,尿道口的作了激光,然后尿道就烂了一个月左右(微波效果与微波炉是一

样的,将正常的肌肉组织烧坏烫伤,想想一块肉放在微波炉里,很快就熟了),每天必须不停的喝水,
以保证半小时尿一次,不然尿道就会长在一起,粘连,尿不出来,一用力,就会出血,有一次晚上尿道

粘住了,尿时用了力,当时没注意,第二天才发现被子上内裤上有好多血,另一次白天尿了,当时没出
血,事后发出内裤上全是血,把外面的裤子都染红了.这样晚上基本上不能睡觉,因为只要几个小时

不排尿,尿道就会长住.这样持续了一个月,终于尿道不再烂了,不粘连出血了,我松了一口气.但仅

过了一个星期,我就发现尿道里面又有了,很明显,绿豆大小,小地毯状的尖尖,得用力扒开尿道才可

以看见.没有亲身经历的人无法体会我的绝望与痛苦,这已经是第八次复发了,才几个月的时间.
　　我基本上查遍了网上所有的资料,结果以失望告终,这个病当前没有特效药,基本上可以说无

药可治,当前医学对此唯一的办法是做激光,复发了再作,做了再长,再激光.因为以前每个星期都去

看医生,起码也有快二十次了,医生也熟了,跟我说,这个病,没有有效的药物,只能靠自身的抵抗
力。



　　几个月以来基本上没有睡好过一个觉,没有开心过一天,非常想自杀,但是想到我死了,我妈可

能也不会活了,我的家庭可能因此而崩溃,我是一个孝顺的人,父母在农村,把我养大,供我上大学,
实在太不容易了,每每想到他们吃的苦受的罪,我都想哭! 因此我一直在苦撑着,在煎熬,我不能跟

任何人讲,一旦公司有人知道了,他们看我的眼光会让我有立马从楼顶跳下的勇气的,没有人能容
忍一个有性病的人在他们周围,每个人的脸上的表情除了鄙视就是躲避,还可以看见两个字,活该!
谁都知道这个病是怎么来的,人们可以接受一个艾滋病人生活在他们周围,同情宽容,却绝对不会

对一个性病患者有半点的同情,人们除了温疫一样的躲开你以外,另外一件事就是在你的背后议

论,好久没有热门话题了,大家都渴望一件隐私被曝光, 这件事足以让大家在几年的时间里都会很

兴奋的,在任何场合都不会例外的加上两个字,活该!
　　是啊,活该!人们都普遍的认为得了性病不仅是活该,简直是该死,比任何罪恶都要严重,应该接

受最重的处罚.有时,我情愿自己是得了癌症,而不是这个病,因为它让你无以对任何人启齿,只能永
远一个人承受.有人说过,一个人的路很长,也有一些岔路,一旦走错了,就永远也回不了头.说得对

极了,从06年的10月就注定了我上了不归路.我在06年的5月与07年的1月见过几个网友,从始至终

都在用安全套,还是不幸中招了.医生说,这种病毒非常微小,可以穿过安全套人眼看不到的细小裂

隙,手上也会带有病毒。

　　3月28日,我去省人民医院作激光,我不敢再作微波了,不是怕痛(其实到了这个份上了,皮肉之

痛又算得了什么呢,精神上的痛苦才是最苦的),上次微波后尿道烂了一个月,其间人遭的简直不是

罪。其实激光也难作，因为是在尿道里面，得用小棉签用力的扒开尿道，然后用激光枪烧灼，
虽然打了麻醉，但是还是很痛。手术的时候我的眼泪流了出来，我想肯定不是因为痛的缘故。

现在手术结束已经六天了，尿道每隔一段时间就会粘在一起，因此我必须不停喝水，不停地

尿，噩梦般的经历又开始了，这次不知道什么时候才能正常的尿一次，我想肯定至少得两个星

期吧!然后呢，是不是又复发了，又在尿道里面呢，这一切，我都不敢想象!
　　我是在广东省人民医院看的,也是广东最大的医院了,其实这个病,哪里的大医院都一样,都没

有办法.当前医学对尖尖都没有办法,我想去了协和肯定也是做激光,也是会反复复发的!不是一次

或几次能治好的,现在我也没有条件隔段时间就去北京一趟,一个是钱的问题,另一个是不可能隔
段时间就请假,而且一请就是好多天!以前我每个星期都要请假,因为太多了,领导已经对我有很大

意见了,已经给我脸色看了,再请的话就会赶我走了。一旦失业,我就更没钱治了,唉，现在,办公室

里已经有不少人用另一种眼光看我了,因为以前请假太多,别人可能已经怀疑我得的是性病了.这
样的生活实在是太痛苦了,我一直在苦撑着,不知何时才是尽头!
　　我打过一个月的白介素，太贵了，花了近七千块，每支白介素200元，再加上卡介菌几十

块，每天的费用近250元。因为收入有限，实在打不起，只打了一个月就没有打了。然后打卡

介菌，每天的费用也要好几十块，一直在打卡介菌，但是还是不停地复发，不停作激光，现在

复发到了尿道里面了，非常的难办!到现在为了尖尖，已经花了近一万块了，尖尖丝毫没有好转
的趋势。反而像野草一样疯长，我极其痛苦，渴望解脱。

　　这个尿道内的尖尖确实弄得我很痛苦。我是农村长大的孩子，吃过很多苦，当年在学校考

研的时候，在教室里从早到晚，每天从早上8点出来晚上十点半回去，每天学习十几个小时，也

不觉得一点苦。后来考上了，但是因为家里没有钱，我上大学的学费还是助学贷款的，而且弟

弟也要上学，没有办法，就放弃了。准备工作了，攒到了学费再考，刚刚攒到了两万块钱，却

得了这个病。



　　我确实害怕了这个尖尖。要长长在外面也行啊，长在里面确实是没有什么办法。症状就是

生殖部位长东西,会越长越大,长在尿道里,影响排尿,长大以后,会将尿道完全堵死,只有切开手术,
但是会反复复发。我现在明白了一个大道理,一个人如果没有疾病的折磨,能够过上一种平凡的普

通的正常的人的生活,就是最大的幸福!人不应该要求太多。
　　去皮科，那里倒是有激光，但是没有尿道镜，没法看到里面。去泌外，那里有尿道镜，却

没有激光。医生态度非常差，都不愿接这个烫手的活，都想往外推，检查看一眼都像是怕被传

染了似的，避之如瘟疫。一个医生是这样，另一个也是这样，再换一个还是这样。我的病情还

没讲到一半，就被打断了，挂泌外专科是这样，挂专家更是如此，要知道门外什么时候总是等

着几十号人在候诊呢。专家告诉我，我的病人还很多，不能为你一个人耽误这么长的时间(其实

也就几分钟吧)，然后就直接叫下一个病人了。

　　一个泌外的医生告诉我，要做尿道镜得住院,做完了得插导尿管(一直插到膀胱里去)一段时
间.他看了我的尿道口说,尿道镜根本没法插进去,得切两个口子,因为尿道只有笔芯那么粗,尿道镜

却有笔那么粗,得很用力的插进去,会将尿道壁撑裂,尿道粘膜将受到很大的伤害.只能这样扩张尿

道,而且,伤口好了还会收缩的。

　　他说泌外科没有激光,只有电离子烧灼,说费用大概要三四千.我问能不能扩开尿道后,用皮肤

科的激光来烧灼疤痕 ,他很鄙夷的对我说，你以为医院是你们家的，为你一个人去把皮肤科的激

光器扛下来呀，除非你是院长亲戚。我又小心的恳求地问，能不能协调一下皮肤科，请皮肤科

的医生会诊一下，他仿佛受了侮辱似的，你想去皮肤科到我这里来干嘛，我还想讲下去，他根
本不让我往下说，就打断了，说你要是在我们科治，就按我说的来办，要不，你去找那个给你

意见的网上医生给你去治好了。我说，一次费用就三四千我承受不了，他说你自己考虑，我也

没有办法。

　　现在的痛苦中,尖尖可能占40%吧,另外的60%是前列腺炎,尖尖是手术前心理受罪,手术后身

体受罪,而前列腺则是天天都受罪,每天下腹都痛,胀难受,尿灼热,尿频,最主要是肛门及周周围痛,
不能坐,坐一会就痛,胀,发热.在办公室里就强忍着,回到家就站着,蹲着,要么就是跪在椅子上打字.
如果上帝对我说,前列腺炎与尖尖你只能选一样好,那我选前列腺炎好,因为这个比尖尖受罪。
　　对于尖尖,实在没有办法了,大不了我去医院切掉,无非是没有性生活,没有婚姻,与健康的生活

相比,性与婚姻能算得了什么呢?因为我还可以运动,打球,旅游,看电视,吃水果,上网,睡懒觉,看书,
听音乐,可以继续学习,或许还可以成为一个律师,甚至可以领养一个孩子。

　　亲爱的朋友们,我想告诉大家:与一切相比生命是最重要的,在生命中健康是最重要的.
　　有一个年轻的女孩，我基本上每次都看见她，从她的脸上我就看见了自己的脸。我知道她

得的也是什么病，因为每次都跟着护士进入治疗室，护士都戴着蓝色的眼镜，肯定是因为尖尖

做激光无疑了，碰到她的频率如此的多，我估计她的情况也不乐观，肯定也是多次复发。每次

想跟她打一下招呼，总是开不了口。她的目光也只是在我的脸上扫一下迅速的滑开了，显然她
不愿意让别人看到她的眼睛，因为它会告诉人一切。前几天，我又碰见她了，她在门外等了很

久，我实在是忍不住了，走到她的身边，我只是想告诉她我得的也是这个，想与她说说话，可

是怎么也开不了口，我问，你是在等**医生吗(因为我们看的是同一个医生)，我不敢问得太直

接，怕伤到了她(尽管我很小声，不会有别人听到)，女孩突然像受了惊吓，然后眼圈立马就红

了，我真怕她会哭出来，赶紧走开了。我知道她也是受了太多的苦，心里有满肚子的话，把自

己包裹的紧紧的，拼命拧得死死的，一旦稍稍松动一点或是开一点口，就会汹涌而出，不可抑



止。真希望她能有地方诉说，能有一个人，可以对着大哭一场，哪怕是在网上。想起来，我觉

得我很幸运，因为有如此多的好心人，他们关注我鼓励我，甚至有网友花上整个晚上，听我诉

说，与我谈心，我永远感激这些好心的人，祝他们永远平安健康快乐。

　　我当时也惨,到了激光室里,一个人脱下裤子,叉开两条腿,,两个护士,用小棉签使劲撑开尿道,
要知道,男人的尿道能有多粗呀,正常的也就一根笔芯那么粗,何况我在尿道口烧灼过几次,尿道口

都长在一起了,尿时都是一根细线,冲力很大,一个医生就用激光枪对着尿道口一顿烧,棉签一撑就

出血了,哪里还看得见哪里是尖尖,哪里不是呀,反正我估计就凭第一眼看到的位置,大概着烧吧.我
眼泪就流出来了,也不知道是不是痛的,还是绝望的,嘴里还让医生多烧一会,最好把那一片全烧一

遍。

　　下了手术台,赶紧就给医生和护士鞠一个躬,然后坐地铁赶回公司,装着若无其事一样,与别人

一样工作!拼命的喝水,以但不停的尿,以免尿道粘连,长在一起!还买了红霉素膏,带一包棉,躲在厕
所里用棉签粘点药膏,捅到尿道里大概几个厘米的地方,转动,以润滑,以免尿道长在一起,,一想起

来,浑身的毛都竖起来了。

　　晚上没法睡,得不停地喝水,一般一个小时起来尿一次,尿完赶紧用棉签再捅一遍,再使劲的喝

足水,赶紧再躲下,一个晚上这样要七八次。这样的日子不知过了多长时间,反正白天还要像正常

人一样去上班,路都走不动,一回家,自己做点饭强迫吃下后,就去睡.第二天再接着这样,第三天,第
四天,我也不知道过了多少天了。

　　在医院里遇到几个病友,他们有人根本没有不洁性史,也染上了病,医生说去桑拿,那里的浴巾,
澡巾,澡池里也会有病毒,还有游泳租的游泳裤,等等,公共厕所的坐便器也沾有病毒.希望大家注意

卫生,以我为戒.。
　　一个人如果没有疾病的折磨,能够过上一种平凡的普通的正常的人的生活,就是最大的幸福!
人不应该要求太多。

 
不要抱有侥幸的心理，只要你选择堕胎，下面的事必将发生，只是时间迟早的问题。

　　除非诚心忏悔并且后不复造，同时要大力宣传堕胎的坏处，劝导她人不要邪淫，不要堕
胎，尽力素食，多多放生救助生命，为自己的堕胎婴灵多做善事，上供下施，将善行善心回向

给自己堕胎的孩子和所有可怜的被堕胎的孩子。

　　本文收集了大量真实资料，并分析选出其中的常见恶报，有网友忏悔文中，谈及的恶报和

一些身边发生的真实事情，数据真实可靠，而这些恶报还只是冰山一角。

　　1.感情破裂

　　如果未婚堕胎，最终堕胎双方结婚的可能性极低，即便结婚也争吵不断，诸事不顺。

　　这意味着如果未婚堕胎，极有可能你们这段感情的破裂甚至结束。(有一个案例很奇特，堕

胎后男女双方还是很恩爱，但是不久男方突发恶疾去世，女方痛苦不堪。)
　　这意味着如果未婚堕胎，极有可能你们这段感情的破裂甚至结束。(有一个案例很奇特，堕

胎后男女双方还是很恩爱，但是不久男方突发恶疾去世，女方痛苦不堪。)
　　2.男方出轨

　　堕胎之后三年之内，大多数男方必定会出轨，快的一年之内就移情别恋。这在大量案例和

身边的人事中，很少有例外的。如有孩子，双方关系会更加稳固密切，反之若堕胎，则使男女

双方关系疏远，互相冷漠甚至敌视仇恨。



　　这意味着选择堕胎，你就要准备面对将来男方出轨，关系恶劣的心理准备，到时必定痛苦

不堪。

　　3.事业不顺

　　所有的案例显示：堕胎之后当事人的工作事业，都出现大幅下滑的迹象。
　　这意味着选择堕胎，你就要面对：做生意的人，生意失败，甚至破产欠债。工作上班的

人，升职无望，甚至降职失业，即使保住工作，劳动强度也会比原先大许多倍。

　　4.长期医药

　　堕胎之后，女方身体必定会出现一些难治的慢性疾病，以妇科疾病，肝肾疾病最常见，堕

胎次数越多，疾病越多越难治。

　　这意味着选择堕胎，你将长期和医院药房打交道，大量时间金钱，会花在就医买药上，苦

不堪言。
　　5.终身不育，脸上长斑。

　　堕胎之后，特别是多次堕胎，极大可能造成女方终身不育，不久之后各种妇科疾病全面爆

发，肝肾功能迅速下降，衰老加快。脸上特别是眼睛周围，会出现各种难看的色斑，导致心理

自卑抑郁，特别是爱美的女士身心打击巨大。

　　6.长期困苦

　　堕胎之后，对女方伤害最直接的是身心，对男方伤害最直接的是事业。当然女方的事业，

男方的健康也会受到很大程度下滑，是直线式的下滑，短时间内很难恢复，长期在各种逆缘困
境中挣扎。

　　7.家庭争斗

　　如果已婚，堕胎之后，家庭必定长期处于争吵争斗状态，甚至离婚。

　　8.伤心记忆

　　堕胎之后，若干年后女方再回忆堕胎当时的情景，必定心情极度悲伤痛苦。这种痛苦的程

度，不亚于身体上受到的任何严重伤害，长久不能平复。

　　这意味着选择堕胎，将来长期将在抑郁的心情中度过，时不时的会悲伤难过。
　　9.助人堕胎，子女多难。

　　若劝导帮助他人堕胎，则劝导帮助者的子女，也会出现多次堕胎情况。

　　我了解到一些人，因工作或其他原因，帮助劝导别人堕胎。而这些帮助别人堕胎的人，他

们的子女中，也出现多次堕胎的案例。这是我身边发生的真实情况，因某些原因，不能透露太

多，但都是绝对真实的。

　　所以那些劝导帮助别人堕胎的人，想想如果将来你们的子女，也经历堕胎会是何种心情。

因果报应如影随形，你让别人失去子女，你自己的子女怎么可能平安!
　　如果是因为经济原因而堕胎，将来经济会更加困难。很多孩子是来报恩还债的，生下后经
济会转变为富贵小康之家。特别是做生意的朋友更有体会，孩子出生后，生意大幅好转，财富

倍增。

　　因面子问题而堕胎，将来必定更加没有面子，会发生很多让你丢脸的事。生下后再困难也

比堕胎强许多。所以无论什么原因都不能堕胎，上天有好生之德，生下来，顺天者昌。

　　很多起初决定堕胎，但是后来因某些原因，最终没有堕胎的人，都很庆幸自己当初没有堕

胎，如果堕胎了，就错过现在这么可爱的孩子了，一定万分后悔痛惜。



　　很多堕胎后的人，若干年后，都非常后悔当初的堕胎决定，抱憾终身，成为一生中不能抚

平的伤痛。

　　人之初性本善，胎儿在母体中，尚未做任何错事，却要遭受五马分尸般的痛楚，于心何

忍。希望各位准爸爸准妈妈们认真思考，不要后悔终生。

 

https://www.youtube.com/watch?v=58Ph8Pp_uVg
https://www.youtube.com/watch?v=58Ph8Pp_uVg
https://www.youtube.com/watch?v=ChCaYfPqh8k
https://www.youtube.com/watch?v=ChCaYfPqh8k

